

第 20 回 新型コロナウイルス感染症対策本部会議（要旨）

日時：令和 2 年 4 月 6 日（月）8:30～

場所：401 会議室

【協議事項】

・小中学校の臨時休業延長に伴う課題への対応について

副市長：先週金曜に決定したとおり、市内小中学校、幼稚園は、4月23日まで休業とすることを、当日の夕方に概要を公表した。詳細は本日追加で公表する。

市長：まず、入学式、始業式については、具体的な対策を明記すること。クラス編成と顔合わせが目的であれば、集める必要があるのか。この際、とことんやってほしい。

児童クラブは、各学校の教室を活用予定だが、具体的に一定人数で分ける対応か。

子育て監：15人ほどの集団に分ける予定。

市長：その点も明記を。また、オンライン授業の可能性について、本気で考えている。今回の場合は、リースで実施することも視野に入れること。熊本市で取り組まれておりアンケートや取組が公開されているので、実施する前提で詳しく調べ検討すること。

～（幼稚園と学校の文書内容について意見交換、修正指示等）～

副市長：今日、文書を出せるよう修正部分を早急に直すこと。

教育長：一度、校長会で詳細を詰めるが、夕方くらいには協議を終える。

市長：今の指示事項は、一度教育委員会でたたき台を作り、各学校に投げかけておき、校長会では、最終確認の場としてほしい。

副市長：園の対応は。

子育て監：すぐ対応可能。

副市長：公表に向けての修正内容の確認のため、再度、本日午後に本部会議を開く。では、学校関係については以上。

【その他、共有事項】

・職員感染時の対応

事務局（防災交通課）：3/31の名古屋市千種区役所の発生事例の対応状況を報告。

副市長：千種区で職員が感染し、全館閉鎖、全館消毒を、職員自らが行っている。犬山市の対応として、フロアでかけるのか、全館でかけるのか。全館閉鎖の方がやりやすいが、その必要があるのか、また、閉館した際の市民対応をどうするのかという課題もある。何か意見はあるか。

経営部長：消毒フロアについては、感染した職員の移動範囲によるのではないか。一概に、現段階で決めるのは難しい。

都市整備部長：全館消毒する場合、どれくらい時間がかかるのか。

副市長：4、5時間くらいと見ている。

企画広報課長：感染者が出た際には、全館がいいのではないか。図書館や出張所など開いている施設を利用して市民対応することも可能。

副市長：消毒については、業者に頼むつもりだが、時間がかかりそうなら、職員の手で実施する必要性がでてくる。出張所の活用も、一つの手段として有効かと思う。更に関係課で検討を進める

こと。

また、職員から感染者を出さないため、新規採用職員には市の職員として自覚をもつように、くれぐれも注意してほしい。

・情報共有事項

経済環境部長：犬山キャンペーンは中止ではないが、集客するCMやポスターなどは、月曜に話し合いを行い、撤去している。現状は、観光客はかなり少なくなっている。3密にならない啓発については、掲示により周知している。

健康福祉部長：濃厚接触者に対しての緊急時生活支援チームの体制は3人1組2班とし、準備は今週中に完了する予定。

健康推進課長：休日診療所は、防護服完備、蛇口もセンサーに取り替え予定。

経済環境部長：日中友好協会から、襄陽がマスクを2万枚、船便で日本に送ったと報告があった。協会事務は、商工会議所の事務局長が行っているが、2万枚のうち1万枚は商業関係へ、残りは市に寄付できるかもという話があった。

市長：襄陽から直接もらうわけではないが、落ち着いた後でいいので、お返しを間接的にでもできるように考えてほしい。気は心である。

経済環境部長：経済対策として、お金を配る件は、市民が一番気にしているところ。状況を踏まえると3つの準備が必要と感じている。①子育て給付金、②所得がなくなった世帯への給付金、③中小企業やフリーランスへの給付金。ある程度、どのセクションが対応するのか、事前に議論して決めておくべきではないか。

・市長指示事項

- ・全体に伝える話だが、長期化を想定していくこと。オンライン会議はいろいろと活用できる。審議会や協議会についても、真剣に考えてほしい。学校もオンライン授業といていたが、全てにおいて早急に対応できるように考えてほしい。
- ・政府から給付金の話があったが、非課税世帯で対象は一千万世帯となると、限定的かと思う。市独自策を自治体として、しっかり対応していくという気持ちで考えてほしい。必要、不必要の判断を見誤らないように。
- ・学校生活や子どもの生活において、手洗いが最も有用のため、どのタイミングでどういう手洗いをするのかを、徹底してほしい。
- ・図書館については、せめて貸出だけでも、という話が市民から出ている。どんなリスクがあるかも含めて一度検討してほしい。

副市長：他に意見等なければ、再度、本日午後に本部会議を開く。